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Par Laurence Guillon

J’ai vu hier une vidéo qui explique de façon brillante ce qui nous arrive, et
avec humour, courage, pénétration, je ne m’y attendais pas, car le titre est
austère et je ne pige rien à l’économie. Mais là, j’ai pigé, j’ai bien pigé,
grâce à une langue précise, simple, si française dans sa concision efficace.
J’ai pigé comment l’escroquerie hypocrite régnante a transformé les élites
européennes en mafia, et leurs peuples en clochards dégénérés. Il s’agit de
l’intelligent et viril Pierre-Yves Rougeron et du non moins intelligent
Pierre Jovanovic. Mais le propos dépasse de beaucoup l’économie, et démontre
comment tout cela vient de loin, et justement de l’Europe réformée, anglo-
saxonne, germanique, et de ses affinités, par la prédilection protestante
pour l’Ancien Testament, avec le judaïsme. C’est un véritable tableau
clinique. L’Ancien Testament est une chose absolument insupportable à lire
sans la lumière de l’Évangile, et l’on se demande même par quel mystère
celui-ci a pu germer sur un tel terreau. Entendre les sangloteurs hargneux de
la Shoah justifier et encourager, l’écume aux lèvres, l’épuration ethnique de
la bande de Gaza serait un plaisir de fin gourmet, s’il n’y avait autant de
morts à la clé, de morts actuels et de morts futurs, parmi nous et parmi eux.
Ces amis de l’humanité et ces champions de la démocratie ont fait de l’Europe
une poudrière. Nous sommes victimes de notre expansion morbide amorcée à la
Renaissance, de cette tumeur maligne américaine et de sa métastase
israélienne, le tout à la sauce franc-maçonne, et dire que c’est à cela que
Pierre le Grand a ouvert sa « fenêtre sur l’Europe » !

Parallèlement, un chroniqueur du Donbass bloque une amie, sur les réseaux
sociaux, sans qu’elle comprenne pourquoi. Il m’a bloquée il y a longtemps,
car je défendais le christianisme contre son néopaganisme en toc, tout
néopaganisme étant en toc par définition, une espèce de reconstruction
d’intellos, il n’y a qu’à voir ce que le retour au paganisme antique a donné
à la Renaissance… Comme il vient de bloquer un type qui avait pour pseudonyme
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« Psaume 23 », et pour cette raison même, il m’est venu à l’esprit que cette
amie était simplement victime de son nom de famille à consonance hébraïque,
bien qu’elle soit patriote, monarchiste et orthodoxe fervente. Mais enfin ce
dernier détail ne fait rien pour adoucir le tableau, naturellement. Les gens
deviennent complètement fous, complètement absurdes, et j’ai une pensée émue
pour Stefan Zweig, juif germanophile contraint à l’exil par l’Allemagne
hitlérienne. Quoique peu portée sur l’islam et les musulmans, je trouve chez
Idriss Aberkane et Youssef Hindi peut-être les meilleures analyses de ce qui
nous arrive, et dans un français remarquable de correction et de précision.
Mais il y a des imbéciles droitards pour les traiter de bougnoules…

Slobodan Despot dit que les pays extraeuropéens créent un cordon sanitaire
autour d’un occident devenu fou, et que Poutine prend pour s’adresser à ses
dirigeants le ton d’un commissaire de police qui essaie de calmer un forcené
qui s’est enfermé chez lui et menace de se faire exploser avec toute sa
famille…

Mais pourquoi l’Europe est-elle devenue folle ? Que s’est-il passé ? Ce n’est
plus d’une boule de cristal que nous avons besoin, mais d’un rétroviseur
géant.


